

Le quotidien Granma rappelle le 10e anniversaire du programme « Allô Président » depuis Cuba



DIARIO
Granma

**ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL
DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA**

La Havane, 21 août (RHC).- Le quotidien Granma, organe officiel du Parti Communiste de Cuba, rappelle dans son édition d'aujourd'hui le 10e anniversaire de la diffusion de la 231e émission du programme « Allô Président », avec la participation du leader de la Révolution Bolivarienne du Venezuela, feu Hugo Chávez et du leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro.

Granma rappelle que cette émission, diffusée depuis le district de Sandino, dans la province cubaine de Pinar del Río, a coïncidé avec la construction, par le gouvernement bolivarien, de 150 logements pour les familles sinistrées des ouragans et avec l'opération du 50 millièm patient de l'Opération Miracle.

Cet organe de presse relève l'importance du « Compromiso de Sandino » (L'engagement de Sandino) nom sous lequel est entré dans l'histoire le projet né lors de cette allocution conjointe d'Hugo Chávez et de Fidel Castro, le 21 août 2005 et qui a étendu le programme de santé à des pays de l'Amérique Latine, des Caraïbes et d'Afrique, pour soigner, dans une période de 10 ans, des millions de personnes ayant de bas revenus.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/66483-le-quotidien-granma-rappelle-le-10e-anniversaire-du-programme-allo-president-depuis-cuba>



Radio Habana Cuba